

ABSTRAK

Penelitian ini bertujuan untuk mengetahui pengaruh ukuran perusahaan, profitabilitas dan leverage terhadap *financial performance* dengan struktur modal sebagai variabel intervening pada perusahaan manufaktur yang terdaftar di BEI periode 2015-2019. Populasi penelitian yang digunakan adalah 184 perusahaan manufaktur yang terdaftar di BEI periode 2015-2019. Sehingga diperoleh 43 perusahaan data sampel. dengan menggunakan metode *purposive sampling*. Data yang digunakan diperoleh dari Data yang digunakan diperoleh dari Indonesian *Capital Market Directory* tahun 2015-2019 dan www.idx.com. Metode analisis yang digunakan adalah analisis regresi linier berganda menggunakan analisis jalur.

Hasil penelitian ini adalah ukuran perusahaan secara parsial tidak berpengaruh signifikan terhadap struktur modal. Profitabilitas secara parsial tidak berpengaruh signifikan struktur modal. Leverage secara parsial berpengaruh signifikan terhadap struktur modal. Ukuran perusahaan secara parsial berpengaruh signifikan terhadap financial performance. Profitabilitas secara parsial berpengaruh signifikan terhadap financial performance. Leverage secara parsial berpengaruh signifikan terhadap financial performance. Struktur modal secara parsial berpengaruh signifikan terhadap financial performance. Ukuran perusahaan secara parsial berpengaruh signifikan terhadap financial performance dengan struktur modal sebagai variabel. Profitabilitas secara parsial berpengaruh signifikan terhadap financial performance dengan struktur modal sebagai variabel intervening. Leverage secara parsial berpengaruh signifikan terhadap financial performance dengan struktur modal sebagai variabel intervening.

Berdasarkan hasil penelitian didapatkan kesimpulan penulis menyarankan bagi perusahaan perlunya bagi manajemen perusahaan untuk memberikan perhatian khusus terhadap peningkatan *Financial Performance*. Dapat memaksimalkan setiap divisi manajemen yang ada agar kinerja perusahaan menjadi lebih baik dan dilirikoleh para investor dan calon investor. Perusahaan harus tetap konsisten untuk selalu meningkatkan laba, agar profit terus meningkat dan dapat memberikan nilai tambah bagi perusahaan. Bagi peneliti selanjutnyasebaiknya menambah variabel lain yang tidak digunakan dalam penelitian ini. Sebaiknya memperpanjang tahun atau periode penelitian agar hasil yang diperoleh lebih baik dari penelitian ini. Sebaiknya menggunakan proksi lain untuk menghitung *Financial Performance* agar mendapatkan hasil yang lebih luas dari hasil penelitian ini

Kata Kunci : Ukuran Perusahaan, Profitabilitas, Leverage , Financial Performance, Struktur Modal